

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel financial literacy berpengaruh positif secara signifikan terhadap keputusan investasi mahasiswa/i S1 kelas reguler prodi manajemen Universitas Nasional Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Hal ini ditunjukkan dari hasil analisis bahwa literasi keuangan memiliki nilai koefisien sebesar 0,53 dengan nilai probabilitas sebesar  $0,00 < \text{dari nilai } \alpha \text{ sebesar } 0,05$ , artinya semakin baik pemahaman terhadap financial literacy yang dimiliki akan mempengaruhi keputusan investasi mahasiswa.
2. Variabel persepsi pendapatan berpengaruh positif secara signifikan terhadap keputusan investasi mahasiswa/i S1 kelas reguler prodi manajemen Universitas Nasional Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Hal ini ditunjukkan dari hasil analisis bahwa perilaku keuangan memiliki nilai koefisien sebesar 0,34 dengan nilai probabilitas sebesar  $0,00 < \text{dari nilai } \alpha \text{ sebesar } 0,05$ , artinya semakin baik persepsi pendapatan yang dimiliki akan mempengaruhi keputusan investasi mahasiswa.
3. Variabel control jenis kelamin hanya berpengaruh terhadap variable independen financial literacy tetapi hasilnya tetap signifikan dan tidak berpengaruh terhadap variable independen persepsi pendapatan. Hal ini ditunjukkan dari hasil analisis bahwa financial literacy memiliki nilai koefisien sebesar 0,53 sebelum menggunakan variabel control. Sedangkan setelah menggunakan variabel control, hasil analisis financial literacy memiliki nilai koefisien sebesar 0,51, artinya jenis kelamin mempengaruhi keputusan dalam berinvestasi.

## B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan penelitian yang telah dilakukan dan disimpulkan, maka saran dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa, disarankan lebih meningkatkan financial literacy sehingga pengetahuan dan pemahaman dalam mengelola kegiatan yang berhubungan dengan persepsi pendapatan memberikan dampak yang baik untuk kesejahteraan dan masa depannya. Dengan memiliki financial literacy dan persepsi pendapatan yang memadai diharapkan mahasiswa akan lebih paham dan teliti terhadap informasi keuangan yang beredar saat ini dan mampu melakukan suatu investasi.
2. Bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, berdasarkan data kuesioner yang diambil, para mahasiswa masih kurang mengetahui tentang cara mengelola keuangan yang baik dan pemahaman tentang investasi karena masih banyak mahasiswa yang belum siap dalam menerima resiko tentang investasi
3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat menambah jumlah variabel penelitian untuk mengetahui lebih lengkap variabel yang mempengaruhi keputusan investasi. Karena variabel dalam penelitian ini hanya mampu mempengaruhi keputusan investasi sebesar 60% dan sisanya 40% dipengaruhi oleh variabel yang lain di luar penelitian ini.